

# Unsere Parteiorganisation unterstützt die Betriebssektion der Kammer der Technik

Die Erzeugnisse unseres Betriebes, des VEB Druckmaschinenwerk Planeta Radebeul, sind in vielen Ländern der Erde anerkannt und geschätzt. Das bestätigt wiederholt unsere Kunden. An diesem Erfolg hat die Betriebssektion der KDT mit ihren 120 Mitgliedern einen nicht geringen Anteil. Besonders mit der Organisation und Durchführung von Symposien, Vorträgen, Kolloquien und Foren trägt sie dazu bei, die Mitglieder der KDT fachlich und politisch zu befähigen, den wissenschaftlich-technischen Fortschritt entsprechend der Forderung der 3. Tagung des ZK zu meistern und weiter zu beschleunigen.

## KDT kämpft um Spitzenpositionen

Bei der Lösung ihrer Aufgaben wird die Betriebssektion der KDT von der Betriebsparteiorganisation tatkräftig unterstützt. Dabei geht die Parteileitung davon aus, daß die KDT als sozialistische Ingenieurorganisation der Wissenschaftler, Ingenieure, Ökonomen und Neuerer durch ihre Gemeinschafts- und Bildungsarbeit sowie durch den von ihr organisierten Erfahrungsaustausch einen nicht unerheblichen Beitrag bei der weiteren Erhöhung der ökonomischen Wirksamkeit von Wissenschaft und Technik leistet.

Eine wirksame politische Unterstützung gibt die Parteiorganisation der Betriebssektion der KDT

zum Beispiel bei der Vorbereitung und Durchführung zentraler Symposien in unserem Betrieb. Diese finden in der Regel alle zwei Jahre statt. An diesen Symposien nehmen Vertreter der Technischen Universität Dresden, von Technischen Hochschulen, Ingenieurhochschulen, Ingenieurschulen, Instituten und Kombinatn aus allen Bezirken der DDR teil.

Diese Symposien haben zum Ziel, die erreichten Ergebnisse auf wissenschaftlich-technischen Gebieten zu analysieren, den Erfahrungsaustausch zu organisieren und die Verbindung zwischen Theorie (Wissenschaft) und Praxis (Industrie) weiter zu vertiefen. Das nächste Symposium mit dem Thema „Automatisierung durch verstärkte Einführung der Mikroelektronik bei Bogenoffsetdruckmaschinen“ ist für Ende 1982 vorgesehen.

Die Unterstützung durch die Parteiorganisation besteht dabei in erster Linie darin, das Symposium politisch-ideologisch vorzubereiten. Vor allem geht es darum, die Genossen dazu zu aktivieren, in ihren Kollektiven die politische Notwendigkeit der verstärkten Anwendung der Mikroelektronik 1982 und in den kommenden Jahren bei Erzeugnissen des Betriebes, besonders bei Bogenoffsetdruckmaschinen, zu klären. In diesem Zusammenhang weist die Parteileitung unter anderem darauf hin, daß die gute Position, die der Betrieb mit seinen Erzeugnissen auf dem Weltmarkt eingenommen hat, nur behauptet bzw. weiter ausgebaut werden kann, wenn die

## Leserbriefe

### Parteiwahlen mobilisierten neue Kräfte

Die Auswertung der Beschlüsse der 3. Tagung des ZK der SED verband die Grundorganisation des VEB Reparaturwerk Neubrandenburg mit der politisch-ideologischen und organisatorischen Vorbereitung der Parteiwahlen 1982. Im Wahlführungsplan bestimmte die Leitung der Grundorganisation für alle Parteikollektive auch die politisch-ideologischen Schwerpunkte, die im Mittelpunkt der Arbeit stehen müssen. Heute kann die Parteileitung einschätzen, daß die ersten

Wahlen in unserer Betriebsparteiorganisation nach dem X. Parteitag dazu beitrugen, die führende Rolle der Partei im Betrieb weiter auszuprägen.

Woraus leiten wir diese Einschätzung ab; wodurch wurden diese Ergebnisse erreicht? Im Leben unseres Parteikollektivs hat sich bewährt, daß anspruchsvolle Kampfprogramme zur Erfüllung und Überbietung der volkswirtschaftlichen Aufgaben beschlossen werden. Sie sind Grundlage aller be-

trieblichen Dokumente. Im Arbeitsplan der Parteileitung und im Plan der politischen Massenarbeit werden für alle gesellschaftlichen Bereiche die Schwerpunkte bestimmt, die zur Erfüllung unserer Kampfziele notwendig sind. Auf dieser Grundlage entwickeln alle Massenorganisationen ihre Programme, werden der Wettbewerbsbeschuß, die Brigadeprogramme und die Kultur- und Bildungspläne unserer 103 Kollektive der sozialistischen Arbeit ausgearbeitet. Dadurch wird die Erfüllung der Aufgaben aus dem Kampfprogramm bis in das letzte Kollektiv mit konkreten Maß-